

## JAPAN WEEK ジャパンウィーク@2015年 開催報告

「第40回ジャパンウィーク2015年フィンランド・ヘルシンキ」が10月21日から26日まで6日間開催され、日本から68団体約1,000名、フィンランドから8団体50名の参加をいただきました。カンピョッピングセンターでのオープニングフェスティバルを皮切りにサヴォイシアターでの舞台公演、アンナンタロでの展示・実演、そして、ヘルシンキ関係団体への訪問交流を通じ、草の根レベルでの双方向の交流が行われました。ヘルシンキ市民をはじめフィンランドの皆様にも多数来場いただき交流の輪が広がりました。両国の皆様におかれましては、ジャパンウィークを通じこの度の交流経験が今後の懸け橋になれば幸いです。



ジャパンウィークの写真をFacebookで少しづつ公開中です。  
ぜひ一度ご覧いただき、「いいね！」をしていただけましたら幸いです。

## JAPAN WEEK ジャパンウィーク@2016年 ブリュッセル情報

### ジャパンウィークの会場は アール・ヌーヴォーの巨匠ヴィクトル・オルタ設計の芸術宮殿 “BOZAR ボザール”



その名も「芸術宮殿」という意味を持つ、1928年建造の芸術センターが今回のジャパンウィークのメイン会場です。舞台公演・展示・実演が全てこの建物内で行われます。アールヌーヴォー建築の父とよばれるヴィクトル・オルタが手がけた建築で、国賓などを迎えたベルギーの重要な行事に使用されるほか、美術展や映画・演劇など、様々な目的で活用される市民にとっても馴染みのある会場です。

ベルギーの歴史を感じられる素敵な会場で、日本の文化を紹介してみませんか？

ただ今、ジャパンウィーク2016年に参加して下さる団体を募集中です。まずはお気軽にお問い合わせください。

イメージ